

多様な人とかかわる中で、自他のよさを認め合い、協調して学び、新たな自分を発見できる子どもの育成

| | |
|----------------------------------|--|
| 学校通信 ひがしやま 第54号 | 発行日 令和6年10月23日(水) |
| | 発行者 別府市立東山幼稚園 別府市立東山小学校 別府市立東山中学校 校(園)長 谷川 芳明 |

○学校公開(10/21~10/23)に来校された方々からいただいたご感想です。

1 授業について

- (1)うまくいかないことを助け合っていて、微笑ましかったです。
- (2)どの子も授業に集中していて、全体的に落ち着いた雰囲気でした。
- (3)先生方の教え方を知ること、同じ方法で自宅で宿題をサポートできると思いました。
- (4)小学生の授業で子どもたちが楽しそうで、いきいきと学んでいる様子が印象的でした。
- (5)理科室や音楽室の様子を初めてみることでよかったです。

2 図書室での様子から

- (1)図書室のハロウィンが楽しそうでした。
- (2)図書室で中学生から小学1年生までが、仲良く助けあってよいなと思いました。
- (3)図書館で小中学生がまざって交流していて、仲の良い感じが素敵でした。異年齢交流の年齢の幅が広がっていいなあとと思いました。

階段のボードに子どもたちの力作を掲示しています。

3 校舎等について

- (1)中庭にかけ稲がしてあるのが、のどかでよかったです。
- (2)校舎の雰囲気がよかった。とても魅力的な環境だと感じました。

4 子どもたちの様子について

- (1)話しかけると、どの生徒も明るく受け答えしてくれました。
- (2)学年に関係なく、皆が休み時間を過ごしているところがよかった。



5 その他

・来年度幼稚園の存続が心配です。小中学生にとって、園児の存在は大切です。たとえ休園しても復活できる体制を強く望みます。



3年生全員
による本の読
み聞かせと
聴きいる子
どもたち

